
https://primamedia.ru/news/133894/?ysclid=lj7nhjofjm105733904 

 

Дмитрий Хворостовский: "Звездность мне, кажется, не присуща..." 
 

Звезда мировой оперы ответил на вопросы приморских журналистов  

 

9 сентября 2010  

ВЛАДИВОСТОК, 9 сентября, PrimaMedia.  Владивостоку повезло: второй раз в этом году в 

наш город приезжает с концертами суперзвезда мировой оперы - Дмитрий Хворостовский. 10 

сентября он даст концерт в зале "Феско-холл". На этот раз он исполнит старинные русские 

романсы и классическую советскую песню, сообщает ПТР. 

Хворостовский никогда не задавался целью подсчитать, сколько дней в году он поет. Но 

прекрасно знает одно: перерыв между выступлениями должен быть не менее двух дней. 

После оперного спектакля вообще предпочтительно помолчать сутки. Вот почему в одном 

городе он дает, как правило, один концерт, несмотря на то, что зал не всегда может вместить 

всех желающих. Однако разговор о профессии оперного певца получился грустным 

 

"Сам секрет классического оперного звучания – это проблема. Даже в той самой Италии, 

которая продюсировала и выпускала бесконечное количество оперных певцов, теперь их 

нет… В наше время люди, которые обладают хорошими голосами, нежели пойти учиться 

пению 5 или 6 лет, без гарантии успеха, обладающие прекрасной внешностью, выигрышными 

данными они идут в поп, потому что это быстрые деньги", - сообщил Дмитрий Хворостовский, 

народный артист России, лауреат международных конкурсов. 

 

Хворостовский – один из тех кто, несмотря на всеобщее эстрадное поветрие, продолжает 

также истово любить классическую музыку, литературу, искусство, веря в то, что за ними 

будущее, что они-то как раз и спасут мир. Он ограничил для себя число театров, в которых 

поет сегодня. Это Метрополитен–опера, Ковент-Гарден, Венская опера, театр ла Скала. Певец 

позволил себе в интервью и некоторые откровения. 

 

"Я - не публичный человек. Я не люблю тусовки. При большом количестве людей у меня болит 

голова. Говорить много я тоже не могу. Улыбаться, не зная людей и не питая особой 

симпатии, мне трудно. Я делаю это с мастерством и достоинством. Это тяжелый труд. 

Звездность мне, кажется, не присуща", - сказал Дмитрий Хворостовский. 
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